

## Audience d'accueil des nouveaux magistrats

**Le tribunal administratif d'Amiens a tenu le 28 septembre 2022 sa première audience d'installation de nouveaux magistrats.**



Mme Clémence Galle, présidente de chambre, Mme Anne Rondepierre et M. Marc Menet, premiers conseillers et Mme Pauline Beaucourt, conseillère, ont été officiellement installés lors d'une audience publique dédiée, qui s'est tenue pour la première fois le 28 septembre 2022.

Après l'appel de leur nom par la greffière en chef, ils ont été tour à tour présentés par la présidente du tribunal à l'assistance, composée de magistrats, membres du greffe et quelques proches, avant de prendre place parmi la communauté juridictionnelle.

Cette cérémonie a été l'occasion pour Mme Martine Dhiver, la cheffe de juridiction, d'insister sur la tradition d'accueil de nouveaux magistrats au tribunal administratif d'Amiens et sur la diversité des parcours des magistrats administratifs, qui fait la richesse et la force de la juridiction administrative.